

EXITOSO ARRANQUE DE "QUE SIGA LA DEMOCRACIA": J. VEGA

SE TRATA DE LA PRIMERA ASAMBLEA DISTRITAL REGISTRADA EN COACALCO PARA CONFORMAR EL NUEVO PARTIDO

SUSANA CORREA

Como parte del proceso que la agrupación política "Que Siga la Democracia" debe seguir para conformarse como partido político, se efectuó en Coacalco la primera asamblea distrital, con la participación de más de 800 asambleístas quienes votaron unánimemente por la transformación.

Jessica Vega encabezó dicha asamblea junto a la dirigencia Nacional y estatal quienes efectuaron el congreso con el acompañamiento de las autoridades correspondientes del Instituto Nacional Electoral y en punto de la hora pactada con el quorum requerido comenzaron el proceso.

La secretaria estatal de "Que Siga la Democracia" y presidenta de la Asamblea Jessica Vega, destacó en su mensaje la colaboración con la democracia que fomentan los gobiernos transformadores y a través de esos principios fortalecerse como agrupación política.

Por su parte, el líder nacional Edgar Garza llamó a todos los mexiquenses y a los mexicanos a mirar esta nueva opción para lograr una consolidación de esta nueva historia del país.

Tras la exitosa convocatoria a la asamblea en el distrito 6 que conforma Coacalco y Tultitlán, los asistentes celebraron esta nueva oportunidad para ser parte de la transformación del país y con la anuencia del INE, se concluyó este primer ejercicio de la próxima agrupación política de México.